

Cegah Kenakalan Remaja, Bati Tuud Koramil 21 Kajoran Lakukan Pembinaan dan Sosialisasi

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Mar 29, 2023 - 14:53



Peltu Budi Susilo Bati Tuud Koramil 21/ Kajoran Kodim 0705/ Magelang Saat Memberikan Sosialisasi dan Pembinaan Tentang Kenakalan Remaja Kepada Siswa -Siswi SMP IT Insan Kamil Kecamatan Kajoran

MAGELANG -Guna mencegah aksi kenakalan remaja, Bati Tuud Koramil 21 Kajoran Kodim 0705/ Magelang Peltu Budi Susilo melaksanakan pembinaan dan sosialisasi tentang kenalan remaja kepada puluhan siswa -siswi bertempat di aula SMP IT Insan Kamil Desa Kajoran Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Rabu (29/03).



Masa remaja merupakan periode transisi dari anak menuju dewasa, pada usia ini kerap ditemukan perilaku berisiko yang bisa mengarahkan ke tindakan kriminal.

Kenalan remaja yang salah satu perilaku yang menyimpang yang dilakukan oleh anak usia 14-19 tahun yang dapat menimbulkan masalah atau keonaran dalam lingkungan masyarakat.

Oleh karena itu sebagai Komando kewilayahan dalam hal ini Koramil 21/ Kajoran Kodim 0705/ Magelang ikut andil dalam mencegah maupun meminimalisir terjadinya kenakalan remaja yang sangat meresahkan masyarakat di wilayah.

Peltu Budi Susilo selaku Bati Tuud Koramil 21/ Kajoran bersama anggota Babinsa didampingi kepala sekolah SMP IT Insan Kamil serta Bhabinkamtibmas melaksanakan sosialisasi kenalan remaja terhadap para pelajar baik putra maupun putri di Insan Kamil.



Dalam sosialisasi yang diberikan oleh Bati Tuud Peltu Budi Susilo mengatakan " Agar setiap siswa maupun siswi dapat memiliki tanggung jawab dalam menempuh pendidikan di sekolah. Sehingga dengan rasa disiplin yang tinggi akan mampu mencegah terjadinya kenakalan remaja yang semakin meningkat di wilayah kabupaten maupun kota Magelang.Ucapnya.

Batuud berharap setiap pelajar harus bersikap positif dan kreatif, sehingga mampu meminimalisir terjadinya perilaku kenakalan remaja serta juga dapat meningkatkan nilai karakter disetiap siswa - siswi SMP IT Insan Kamil," kata Budi Susilo.

Ia menambahkan, bahwa kegiatan sosialisasi tentang kenalan remaja saat ini, merupakan bentuk kepedulian dan rasa keprihatinan baik para guru, wali murid maupun instansi Koramil 21/ Kajoran .

Diakhir pemberian sosialisasi dan pembinaan Peltu Budi Santoso menghimbau kepada seluruh murid SMP IT Insan Kamil agar senantiasa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT, sehingga dengan adanya keimanan yang kuat akan menghindari dari segala bentuk perbuatan yang tidak terpuji," tutupnya.

Nur Farida, S.Pdi sebagai Kepala Sekolah mengucapkan terima kasih kepada pihak Koramil 21/ Kajoran yang telah berupaya membantu peningkatan karakter serta kedisiplinan pada anak anak SMP IT Insan Kamil pada saat bulan Ramadhan ini. Sehingga dengan pembinaan karakter dari Koramil Kajoran dapat menambah wawasan, pengetahuan bagi murid kami," ungkapanya.

" Mudah mudahan dengan kehadiran Batuud dan pak Babinsa Koramil Kajoran,

akan menjadi perhatian khusus bagi anak- anak dalam menuntut ilmu maupun belajar di sekolah," imbuh Kepala Sekolah.

Pen: 0705/ Mgl.